

豊小だより

笑顔いっぱい!
やる気いっぱい!
友だちいっぱい!



「全力を出し切る運動会! 200人の未来へつなごう!」

10月11日の運動会では、多くの皆様にご来場いただき、また、たくさんのご支援をいただきありがとうございました。6年生がリーダーシップを發揮して、全学年が一丸となった応援を見せたり、各学年で練習を重ねた演技を発表したりと、子どもたちの全力を感じるすばらしい運動会になりました。これも、日頃からのご家庭での支えや励まし、睡眠時間の確保やお茶の準備等の体調管理など、多くのご協力のおかげと感謝しております。誠にありがとうございました。



稻刈り

10月1日に
5年生が稻刈り
を行いました。

児童は手に軍手をはめて鎌を使って稻を収穫し、作業の大変さを体験しました。今年度は大豊作で、130kgも収穫できました。



江州音頭

豊郷教育の日に披露する江州音頭を保存会の皆様から習い、練習しました。11月4日は、みんなで豊郷に古くから伝わる大切な踊りを楽しく踊りましょう。



夢の教室

2004年のアテネオリンピックで銅メダル、2008年の北京オリンピックで金メダルを受賞したソフトボール代表選手だった坂井寛子さんが、「夢先生」として豊郷小学校に来てくださいました。5年生児童を対象に、体育館で協力して目標を達成するアクティビティを行った後、教室で夢をもつことや、その夢に向かって努力することの大切さ、仲間と協力することの大切さ等についてお話し下さいました。子どもたちは、夢の実現に向けて、何をすべきなのかを考えるすばらしい時間になりました。



ノーメディアチャレンジDay!

明日、第3回ノーメディアチャレンジDay!を行います。ご協力いただきますようよろしくお願い致します。

普段メディアに使う時間を何に変えたか
(第2回の結果データより) n=109

